



Wastlhof bietet Marmeladen vom Siegerkürbis

Beitrag

Vor einigen Wochen gab es in Prien die Aktion "Prien pflanzt – Prien erntet" einen Wettbewerb zum größten Kürbis aus der frischen Ernte. Der Siegerkürbis kam von der Familie Riepertinger vom Wastlhof in Prien-Elperting. Diese entschieden sich mit ihren Freunden, aus dem Kürbis eine gute Aktion zu starten. Mitglieder vom Freundeskreis Chiemgau-Ternopil (Ukraine-Hilfe) verarbeiteten den Kürbis zu Marmelade. Diese ist nunmehr auf dem Wastlhof (Priener Freilandeier) abholbereit, der Erlös kommt der Ukraine-Hilfe zugute.

Fotos: Wastlhof





BIKE SALE  **bikePARK**
SAMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Kürbismarmelade
3. München-Oberbayern
4. Prien am Chiemsee
5. Ukrainehilfe



6. Wastlhof